

## Arqueros con Roma

Publicado por Davitin74 - 12 Sep 2013 14:36

---

Hola como se crean arqueros con los romanos si es que los tiene gracias

=====

## Re: Arqueros con Roma

Publicado por Celtiberolsmaylive - 13 Sep 2013 07:55

---

Roma no tiene arqueros propios durante la campaña (si en el multi). La forma de conseguir arqueros es, o bien mediante mercenarios o bien mediante auxiliares. Por si no sabes como va el tema de auxiliares te aclaro.

Roma tiene dos tipos de cuarteles. Uno produce las unidades típicas de legión romana que variarán según tu estado de desarrollo tecnológico (trarios, pretorianos, etc...). El otro es el cuartel de auxiliares. Este cuartel, nos permitirá reclutar a los típicos auxiliares romanos a pie y a caballo y nos dará la opción de contratar unidades &quot;nativas&quot; (generalmente las mismas que podrías contratar como mercenarios en dicha provincia) a modo de unidades regulares y, por tanto sin tener los costes de mantenimiento excesivo que tienen los mercenarios.

Entonces, tu misión debería ser ir a una región que tenga arcos competentes (Grecia, Dacia, Siria...) y mejorar tu cuartel de auxiliares hasta el nivel que necesites para acceder a dicha unidad.

Espero haberte ayudado!



=====

## Re: Arqueros con Roma

Publicado por Davitin74 - 13 Sep 2013 08:08

---

Buenos dias. gracias por la ayuda me ha sido de utilidad me confirmaste mi sospecha.

Es poco historico este tema de los arqueros con roma? me parece raro que no tubieran sus propios arqueros ademas cuando en el rome 1 si tenian es curioso por lo menos

=====

## Re: Arqueros con Roma

Publicado por Misk - 25 Sep 2013 17:47

---

A nivel histórico, cuando MARIO introduce las reformas en la legión romana pasan a ser unidades de infantería totalmente. Luego el legionario se convierte en un velite y un príncipe. Cada legión dispone de cuatro alas de caballería.

Siendo honderos, jabalineros y arqueros unidades nativas o auxiliares. Durante el Imperio ya existen además de las legiones tres tipos de cohortes una de infantería arqueros o lanceros y otra mixta de caballería e infantería y las de caballería.

=====

## Re: Arqueros con Roma

Publicado por kiermel - 16 Oct 2013 17:42

---

Sagittarii (en singular, sagittarius) era el nombre que recibían en la Antigua Roma los arqueros que formaban parte de las tropas auxiliares.

Presumiblemente, y hasta épocas muy tardías, la mayor parte de los sagittarii eran arqueros de infantería, que se desplazaban a pie.

A pesar de los contactos y guerras entre el ejército romano y las naciones orientales como Partia u otras, en las que existía una caballería de arqueros de una gran importancia táctica, no existe ninguna mención clara de la existencia de arqueros a caballo en los ejércitos romanos hasta la Notitia Dignitatum, tras el contacto con los hunos. Sí que se mencionan, sin embargo, hostigadores a caballo armados con jabalinas.

En el siglo V d. C. sí que aparecen numerosos regimientos romanos de caballería entrenados para usar el arco como suplemento a sus espadas y lanzas, pero los sagittarii parece que usaban el arco como su arma primaria, y no como un arma suplementaria. Según la Notitia Dignitatum, la mayoría de las unidades de sagittarii, y especialmente las montadas a caballo, estaban ubicadas en la parte oriental del Imperio o en África. El uso del arco como un arma primaria probablemente se originó en el este, a finales del siglo IV y comienzos del siglo V, como forma de ayudar al ejército romano a enfrentarse a los arqueros a caballo persas y hunos.

En la época de los relatos de Procopio y del Strategikon del emperador Mauricio I, la principal arma de los ejércitos romanos era la caballería, gran parte de la cual estaba armada con arcos. Tras la caída del Imperio de Occidente, los ejércitos orientales mantuvieron el uso militar de arqueros a caballo durante

siglos.

## Equipamiento

El arma habitual de los arqueros romanos era el arco compuesto, aunque Vegetio recomienda que los reclutas se entrenasen con el arcubus ligneis, de madera y que podría proceder de la costumbre noreuropea de usar el arco largo. Se ha sugerido que la mayoría de los arcos compuestos utilizados por los romanos fuesen asimétricos, con la curva inferior más corta que la superior.

Fuente: [Wikipedia](#)

=====